

新たなスタッフが仲間に加わった。荒木直也メディカルトレーナー。26歳。選手たちと年齢が近く、親しみやすい人柄で、常にコミュニケーションを図る姿が印象的だ。

東広島市出身で、実家に帰る際はよく日本酒をたしなんでいるらしい。高校時代までは野球部に所属し、白球を追いかけていた。卒業後、トレーナーの道へと進み、5月までは



心強い新トレーナー

女子バレーボールの強豪校、広島桜が丘高で、リハビリなどでチームに貢献していたという。

時間が空いているときはもっぱら筋トレに励んでおり、選手が休みのときにウエートルームをのぞいていると、広島県出身のアーティストHIPPY（ヒッピー）さんの代表曲「君に捧げる応援歌」を流しながら、ベンチプレスをしている。分厚い胸板も彼のチャームポイントだろう。

トレーナーのやりがいを本人に聞くと「選手の結果が出ることが何よりもうれしい」と笑顔で答えてくれた。同じスタッフの仲間として選手を支え、選手たちが試合で最大のパフォーマンスを發揮できるよう、私も荒木トレーナーに負けないくらい選手思いのマネージャーであり続けたい。（JT広島マネジャー）

リハビリに取り組む荒木メディカルトレーナー
(8月4日)